

*Erst wenn alle Arbeit getan ist,
wofür wir auf die Erde kamen,
dürfen wir unseren Körper ablegen.
Dann werden wir frei sein,
wie ein bunter schöner Schmetterling.*
Elisabeth Kübler-Ross

Erlenbach, im Dezember 2015

Nach langer Krankheit und doch überraschend ist

Roland Wagner

19. August 1938 – 27. November 2015

von uns gegangen.

Seine ganze Fürsorge galt seiner Familie.

In Dankbarkeit und Trauer:
*Verena Wagner-Hardmeyer
Marius und Syzana Wagner
Linus Wagner
Marianne Mayer-Hautke
Regula Frick-Hardmeyer
und Familie*

Urnenbeisetzung im engsten Familien- und Freundeskreis.

Statt Blumen bitten wir um Spenden an den Verein Lunge Zürich,
Spendenkonto 80-1535-7, CHE-108.213.267 MWST.

Traueradresse:

Verena Wagner-Hardmeyer, Laubholzstrasse 47, 8703 Erlenbach